

そらぐみだより 4月



ご進級おめでとうございます！

新しいクラス、先生にドキドキしていた子どもたちですが、日に日に笑顔が増え、好きな遊びを見つけて遊んだり、友達と関わったりと幼稚園を楽しむ姿が見られています。

そら組の一年では、自分の考えをいろいろな表現方法を使って伝えようとすることや、新しいことに挑戦しようという意欲を高めること、友達の素敵なところを見つけて互いに認め合える関係を築いていくことができるように関わっていきたいと思います。

子どもたちの思いを大切にしながら、楽しい一年になるように保育を進めていきたいと思います。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

保育室や戸外でいっぱい遊んでいます

保育室では友達と一緒に家を使って人形遊びをしたり、カブラを長くつなげたり、3ヒントゲームのカード遊びを楽しんでいます。戸外では、家や病院のイメージを共有し、カラーBOXを組み合わせてごっこ遊びをしたり、ルールを確認しながらサッカーや鬼ごっこをしたりして遊んでいます。ホッピングや一本歯下駄、大縄などの運動遊具にも挑戦しています。



年中・年少児との関わり

泣いている友達に優しく言葉をかけ、一緒に遊び、異年齢児との関わりを楽しんでいます。その中で、思いやる気持ちや年長としての自覚をもつ姿が見られ、子どもたちの成長を感じています。年下の友達に幼稚園の楽しさを伝えていきたいと思います。



鷺洲北公園楽しかったよ！

鷺洲上公園では、遊具で遊んだり、自然物を集めたりすることを楽しんでいました。見つけたものを「見てー」「ここにいっぱいある」と友達に知らせ、発見や楽しさを共有する様子も見られました。



こいのぼりで遊んだり、製作をしたりしています

こいのぼりの絵本を見たり、こいのぼりのトンネルを通ったり、くぐったりして遊んだ後、こいのぼり製作に取り組みました。こいのぼりを墨でかき絵具で色付けしてつくったり、こいのぼりのしっぽの形を考えて画用紙を切り、折り紙でうろこをつくったりとつくりあげる喜びを味わっています。

